


Die Häuser

Es sind immer Betreuer da.
Die Betreuer helfen den Bewohnern.

Zum Beispiel:
•	 Beim Waschen
•	 Im Haushalt
•	 Bei Arzt-Besuchen
•	 Beim Planen für die Freizeit
•	 Und in der Nacht,  
	 wenn man Hilfe braucht. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jeder Bewohner kann so viel  
wie möglich selbst machen.
Und jeder bekommt genau die Hilfe,  
die er braucht.

Die Bewohner

Wohnen

Hilfe rund um die Uhr

Die Wohnstätten in Friedberg-Fauerbach 
und Gedern sind Häuser für Erwachsene.

Es gibt 5 Wohn-Gruppen.

In jeder Wohn-Gruppe  
leben 8 – 10 Bewohner.
Jede Wohn-Gruppe hat eine Küche  
und ein großes Wohn-Zimmer.

Jeder Bewohner hat  
ein eigenes Zimmer.
Das Zimmer kann er so einrichten,  
wie er mag.

Alle Bewohner gehen zur Arbeit.
•	 Manche gehen in die Werkstatt  
	 für behinderte Menschen.
•	 Manche gehen in  
	 eine Tages-Förderstätte.
•	 Für manche Bewohner  
	 ist das vielleicht zu schwer.  
	 Dann gibt es eine Tages-Struktur 
	 bei uns im Haus.  
	 Die bietet tagsüber Förderung  
	 und Betreuung außerhalb  
	 der Wohn-Gruppe.


